

rro .))) radio rottu oberwallis

Brig-Glis: Ein Jahr voller Highlights



Ein Highlight für die Stiftung Emera im letzten Jahr: Die Eröffnung des Lebensraums Portiuncula. Quelle: rro (Archivbild)

Die Stiftung Emera feierte im letzten Jahr ihr 80-jähriges Bestehen. Gerne erinnern sich alle Involvierten an verschiedene schöne Ereignisse zurück.

14.06.2019, 08:14

Längst nicht mehr in Kinderschuhen: Die Stiftung Emera feierte im letzten Jahr ihr 80-Jähriges. Zwei Veranstaltungen in Brig und Siders waren gemäss den Verantwortlichen die Höhepunkte des Jahres. Aber auch die Einweihung des neuen Lebensraums Portiuncula stellte einen Meilenstein dar. Nach der Übernahme des Kapuzinerklosters Brig-Glis gingen umfangreiche Renovierungsarbeiten über die Bühne. Seit Oktober bietet die Einrichtung 16 Wohn- und zwei Kurzzeitplätze an. Das Interesse war immens. Gemäss den Stiftungsverantwortlichen waren am Tag der offenen Tür rund tausend Besucher anwesend.

Im Unterwallis wurde die Betreuung in den Ateliers und Tageszentren ausgebaut. Somit konnten die Verantwortlichen rund vierzig weitere Teilnehmer in die verschiedenen sozioprofessionellen Strukturen aufnehmen./ip